

Lyss, 06.11.2017

An den Präsidenten
des Grossen Gemeinderates Lyss

Sehr geehrter Herr Präsident

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 6. November 2017 unterbreiten wir Ihnen die folgende

Interpellation: Gemeinde Lyss – Auftritt auf den Kanälen der Sozialen Medien

Die Gemeinde Lyss hat eine sehr gute, aktuelle und übersichtliche Website, die als elektronisches Hauptinstrument für die Kommunikation dient. Immer mehr Städte und Gemeinden haben neben einer Website auf den Kanälen der Sozialen Medien ebenfalls einen professionellen Auftritt (Facebook, Instagram, Twitter, ...).

Die Gemeinde Lyss hingegen ist bis jetzt auf den Sozialen Medien nicht offiziell vertreten. Auftritte auf Facebook, Instagram oder Twitter würden es der Gemeinde Lyss ermöglichen, mit der Bevölkerung in einen interaktiven Kontakt zu treten, kulturelle, sportliche und politische Veranstaltungen zu bewerben oder den Standort zusätzlich gegen aussen zu bewerben.

Wir bitten den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Verfügt die Gemeinde Lyss über eine umfassende Kommunikationsstrategie?
2. Wer ist in der Gemeinde Lyss für die Kommunikation verantwortlich und wie ist die Kommunikation organisiert?
3. Plant der Gemeinderat in nächster Zeit die Einführung von Auftritten auf den Kanälen der Sozialen Medien. Falls ja, ab wann sind Auftritte auf welchen Plattformen geplant?

Für die Fraktion der FDP.Die Liberalen Lyss

D. Stähli

Daniel Stähli

MS

B. K.

[Signature]

[Signature]

[Signature]

[Signature]

